

CONSELLERIA D'EDUCACIÓ, UNIVERSITATS I OCUPACIÓ INSTITUT DE SECUNDARIA DE SEDAVI C/ Carrer del sol s/n. SEDAVI 46910
Tel.: 961206240 - email: 46019003@edu.gva.es



Febrero, 2024 Encuentro Erasmus Sharing our heritage

El IES Sedaví recibe a 8 alumnas de Zwolle, Holanda, para compartir nuestro patrimonio cultural.



Sharing our Heritage nace como un proyecto eTwinning, que compartimos con Módena. Italia. Trabajamos juntos a lo largo del año los patrimonios de la UNESCO que tenemos. Durante estos meses nuestro alumnos han preparado una visita guiada a la ciudad y otra, concreta y más detallada a la Lonja. Además se han trabajado los diversos patrimonios que tenemos en la Comunidad valenciana, tanto materiales como inmateriales y se han preparado documentales de alguno de ellos, como es el caso de las bandas de música, o la Muixeranga. Los alumnos que participan en estas actividades son de la asignatura de PI de 3º y 4º ESO. Han colaborado los departamentos didácticos relacionados con los temas, especialmente el de Música. Hemos hecho un repaso general por tradiciones como la arquitectura de piedra seca, el Tribunal de las aguas, la Maderada, el Mistri d'Elx, el toque de campanas de Algemesí, o la tamborada de Alzira. Por supuesto les hemos mostrado cómo son nuestras fallas y también hemos hecho un repaso de la pintura rupestre levantina.

No hemos querido olvidar otros patrimonios naturales y hemos paseado por los alrededores del parque natural de la Albufera para conocer el cultivo del arroz y los usos tradiciones del terreno, tanto en pesca como en cultivo.

No podía faltar una visita a la playa, en la que a pesar de las condiciones meteorológicas no favorables, nuestras holandesas se han dado un baño.

También hemos realizado nuestro taller de cocina. Teniendo la dieta mediterránea como uno de nuestros patrimonios, hemos enseñado a nuestros vecinos holandeses a cocinar una paella, que no ha salido nada mala a juzgar por cómo desapareció en menos de una hora.

Está previsto que esta proyecto continúe hasta mayo. Visitaremos a nuestros compañeros holandeses en abril y allí conoceremos su patrimonio, del que ya nos han avanzado muchas y muy interesantes cosas. El IES Sedaví consiguió su acreditación Erasmus en 2022 y desde entonces hemos trabajado para ofrecer los alumnos diversas movilidades, tanto individuales como grupales, así como intercambios de profesorado. El objetivo es conocernos, tolerarnos y trabajar juntos por los objetivos que nos unen como europeos. Los alumnos viven estas experiencias con mucho entusiasmo y quedan en su memoria como algo extraordinario. No solo viajan, mejoran sus habilidades lingüísticas y conocen la diversidad, sino que además se convierten en mejores ciudadanos, más abiertos y críticos y reflexionan sobre problemas y

Para obtener más información sobre nuestra Acreditación Erasmus en general, por favor, póngase en contacto con: m.picazotadeo@edu.gva.es. Puede también visitar nuestra web internacional https://institutosedaviera.wixsite.com/institutosedavierasm

retos importantes para nuestro siglo.

«El proyecto SHARING OUR HERTAGE está cofinanciado por el programa Erasmus+ de la Unión Europea. El contenido de este artículo es responsabilidad exclusiva del IES Sedaví y ni la Comisión Europea ni el Servicio Español para la Internacionalización de la Educación (SEPIE) son responsables del uso que se pueda hacer de la información aquí difundida».